

nevisCura Bettsensor im Seniorenzentrum Gute Hoffnung



Seniorenzentrum Gute Hoffnung

Einrichtung:

- 80 Betten
- 1 Testsensor im Einsatz
- tetronik Rufanlage, kabellose Anbindung

Resultat:

- Bei der Bewohnerin sind mindestens 3 Stürze verhindert worden
- Aufgrund der guten Funktionalität wurden 5 Bettsensoren bestellt.



“Der nevisCura Bettsensor ist ein gutes und innovatives Gadget zur pflegerischen Versorgung.

Es wird mit wenig Aufwand viel erreicht.”

Andrea Stromenger
Pflegedienstleitung

Warum soll der Bettsensor eingesetzt werden?

Der Bettsensor ist eine Weiterentwicklung der Sturzmatte und bietet eine bessere Hygiene aufgrund der vereinfachten Reinigung. Außerdem bleibt der Boden vor dem Bett frei und der Bettsensor passt sich elegant dem Bett an.

Wie unterstützt der Bettsensor im Arbeitsalltag?

Der nevisCura Bettsensor ist ein zusätzliches Hilfsmittel für die Sicherheit der Bewohner, indem er Stürze verhindert und erkennt. Unsere Mitarbeiter werden in ihrer Arbeit entlastet und es wird ihnen ein Gefühl von Sicherheit vermittelt.

Vorteile

- Der Bettsensor ist kompatibel mit der Rufanlage und meldet zuverlässig Bettausstiege.
- Er kann nachträglich beliebig oft installiert und an verschiedenen Betten angebracht werden.
- Für das Pflegepersonal ist der Bettsensor einfacher einzusetzen als die Sturzmatten, da er besser zu reinigen und leichter ist.